

LOCAL | Sucesos

La Guardia Civil detiene en Priego de Córdoba a dos personas como supuestas autoras de un robo de piezas de un turismo

La inspección ocular practicada en el turismo, permitió localizar varias manchas de sangre en diferentes elementos mecánicos

Redacción

Viernes 11 de marzo de 2011 - 21:58



La Guardia Civil ha detenido en Priego de Córdoba a E.E.A., de 20 años, y a M.B., de 24 años, ambos de nacionalidad marroquí y vecinos de la localidad, como supuestos autores de un delito de robo con fuerza en las cosas.

La Guardia Civil tuvo conocimiento el pasado 2 de marzo a través de una denuncia presentada en el Puesto Principal de Priego de Córdoba, que se había cometido un robo en un vehículo que se encontraba estacionado en una calle de la población, donde el autor o

autores habían sustraído el radiador. Asimismo, se pudo saber que esa misma mañana, el denunciante comprobó que el turismo se encontraba abierto y la puerta delantera izquierda había sido forzada, no habiendo detectado que le hubiesen sustraído ningún efecto. Si bien, tras arrancar el vehículo, observó que la luz indicadora del nivel del agua se había encendido, por lo que tras bajarse del coche y abrir el capón observó que le habían sustraído el radiador.

La inspección ocular efectuada en el lugar del robo permitió a la Guardia Civil localizar varias manchas de sangre en diferentes elementos mecánicos del vehículo, lo que hizo a los Guardias Civiles sospechar que el autor o autores pudieran haberse producido un corte mientras trataban de desmontar de su enclave el radiador sustraído.

Con el avance de las gestiones se pudo saber a través de lo manifestado por varios testigos que esa misma noche había sido visto en las inmediaciones del lugar donde se cometió el robo, un conocido delincuente que actúa en la zona, que se dedica a la comisión de este tipo de ilícitos, quien presentaba una de sus manos ensangrentadas, lo que hizo sospechar a los agentes que pudiera estar implicado en la comisión del robo.

Los datos aportados por los testigos permitieron identificar plenamente al supuesto autor, resultando ser E.E.A., de nacionalidad marroquí, ante ello, la Guardia Civil estableció un dispositivo de servicio orientado a su localización y detención, que dio sus frutos el pasado día 3 de marzo, tras localizarlo en una calle de la Priego de Córdoba, procediendo a su detención como supuesto autor de un delito de robo con fuerza en las cosas.

E.E.A., en su manifestación ante los Guardias Civiles, reconoció su autoría en el ilícito e implicó en la comisión a un compatriota suyo, que resultó ser M.B., quien tras ser localizado en una calle de la localidad fue igualmente detenido y trasladado al Puesto Principal de Priego para la instrucción de diligencias.

Las gestiones que la Guardia Civil venía practicando unidas a los datos aportados por E.E.A. en su

manifestación, permitieron localizar el radiador sustraído en un edificio en reforma de la localidad, donde fue recuperado.

E.E.A. y M.B., son personas bien conocidas de la Guardia Civil entre ambos suman ya mas de 5 detenciones por la comisión de delitos relacionados con la propiedad.

Detenidos y diligencias instruidas han sido puestas a disposición de la Autoridad Judicial. Tras comprobar con la Brigada de Extranjería del Cuerpo Nacional de Policía que M.B., se encontraba en situación irregular en territorio español, fue nuevamente detenido por la Guardia Civil tras su puesta en libertad por la Autoridad Judicial y junto con las diligencias instruidas fue entregado en la Brigada de Extranjería del Cuerpo Nacional de Policía de Lucena.